

JOURNALIST

Jalin Kerjasama Bidang Pendidikan, PWI Kab. Cirebon MoU dengan UI BBC

Agus Subekti - CIREBON.JOURNALIST.CO.ID

May 16, 2023 - 19:56



KAB. CIREBON - Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) Kabupaten Cirebon dan Universitas Islam Bunga Bangsa Cirebon (UI BBC) menjalin kerjasama dalam bidang pendidikan. Komitmen itu dituangkan dalam bentuk penandatanganan MOU atau kesepakatan bersama sesuai hak dan kewajiban masing-masing, yang berlangsung di Kampus UI BBC, Kecamatan Kedawung, Kabupaten Cirebon, Selasa (16/5/2023).

Kesepakatan kerjasama dilandasi atas komitmen dan persamaan persepsi kedua lembaga yang salah satu misinya yakni konsen dalam bidang pendidikan sesuai basic keilmuan yang dimiliki.

"Perwujudan ini bisa diaplikasikan dalam sejumlah program yang bisa dikerjasamakan kedepan. Baik yang ada di Kampus UI BBC maupun PWI sendiri yang bisa diselaraskan perihal keilmuan berbasis jurnalistik," kata Kepala

Program Studi Ilmu Komunikasi UI BBC, Moh Askolani, dalam keterangannya, Selasa (16/5/2023).

Askolani menerangkan, dipilihnya PWI untuk diajak kerjasama yakni selain karena secara administrasi ada di wilayah Kabupaten Cirebon juga dari sisi disiplin keilmuan sangat berhubungan erat kaitannya.

PWI, kata dia, selain salahsatu wadah organisasi bagi para wartawan yang tentunya menjadi aspek rujukan bagi para mahasiswa jurusan komunikasi.

Sehingga, dengan diperkuat dengan komitmen kerjasama maka kedepan berujung bisa saling simbiosis mutualistis.

Seperti, kata dia, dari sisi keanggotaan PWI bisa mengisi setiap event yakni seminar jurnalistik hingga PWI menjadi dosen luar bagi pada mahasiswa komunikasi.

"Banyak agenda di kampus tentang jurnalistik dan dukungan PWI sangat diharapkan. Bahkan, bisa saja PWI sebagai fasilitator tatkala mahasiswa kami magang di dunia kerja," ungkapnya.

Gayung bersambut, Ketua PWI Kabupaten Cirebon, Mamat Rahmat, mengapresiasi pihak UI BBC yang mempercayakan secara kelembagaan untuk dikerjasamakan.

Menurutnya, PWI Kabupaten Cirebon membuka ruang bagi siapapun dan semua elemen untuk bisa saling bermitra dalam mengisi ruang kekosongan.

Terutama pada aspek pendidikan, kata Mamat, sesuai dengan harapan PWI dalam salah satu visi misinya yang turut serta memajukan dunia pendidikan khususnya di Kabupaten Cirebon.

"Ini salah satu dari program kami di PWI yang turut serta ambil bagian dalam memajukan pendidikan. Sehingga kolaborasi ini bisa terwujud sesuai harapan bersama," ungkapnya.